



Anoche se reestrenaba

3695 000203346

Marta Mardones se llevó su familia a Las Condes

Después de once años, "La familia de Marta Mardones" se cambió de casa y de barrio, trasladándose al Teatro Apoquindo, perteneciente a la Corporación Cultural de Las Condes. Allí está de martes a domingo, a las 19.30, mostrando con humor, emoción y dramatismo la idiosincrasia de la mujer popular chilena

Este montaje, que escribió Fernando Cuadra, se estrenó en 1976 por el desaparecido Teatro Teknos, logrando el aplauso de la crítica y del público. Fue tanto su éxito que se llevó a la televisión, donde se transmitieron varios capítulos con las aventuras y desventuras de esta mujer criolla, su esposo y sus hijos.



Gabriela Medina es nuevamente la protagonista de "La Familia de Marta Mardones", que del teatro saltó a la televisión.

Ha pasado el tiempo y sigue vigente. Al respecto, el dramaturgo afirma que "con su intuición de mujer enfrentada permanentemente con los rigores de vivir el día cargada de problemas, Marta Mardones puede decir todavía muchas cosas a aquellos que quieran escucharla. Y de estas cosas, quizás lo más importante es su fe primitiva, tumultuosa, ardiente en el amor, sea cual fuera su categoría, y en el hombre".

En este regreso a los escenarios, montada por la Compañía de Teatro Chileno, conserva a Gabriela Medina en el rol de "Marta Mardones", mientras que en el resto del elenco participan César Arredondo, Rolando Valenzuela, Jorge Gajardo, Claudio Arredondo, Paulina García y César Geisse. La dirección pertenece a Eugenio Guzmán.

La Tercera - \$100 25-VII-91 P.92

Marta Mardones se llevó su familia a Las Condes [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Marta Mardones se llevó su familia a Las Condes [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)